7 Mars 1902

Mon cher Hayashi

Je suis très reconnaissant de vouloir bien vous charger de réunir les documents concernant l'exposition du Japon et de me remettre une note spécifiant bien l'importance de votre composition et les exposants les plus remarqués parmi les orfèvres.

J'attendrai le temps nécessaire pour me permettre de faire ce travail et comme vous me le proposez la moitié du temps nécessaire. Ecrire au Japon à M Shugio ne m'effrait pas et je ne crois pas que l'administration s'en plaindra puisque c'est vous qui me documenterez.

J'irai vous voir ces jours ci pour vous causer. Quelles sont les heures où je peux vous rencontrer

Veuillez agréer l'expression de ma haute considération Henri Bouillon